



RINGKASAN

HUSNA I'ZATY. Tinjauan Perlakuan Akuntansi Pendapatan Berdasarkan SAK ETAP pada Perumda Aneka Usaha Kuningan. *Review on Accounting Treatment of Indonesian Accounting Standard Non-Publicly-Accountable Entities (SAK ETAP) for Perumda Aneka Usaha Kuningan Revenue*. Dibimbing oleh MUTIARA PUSPA WIDYOWATI.

Laporan keuangan merupakan salah satu sumber informasi yang digunakan oleh perusahaan dalam pengambilan suatu keputusan bisnis. Laporan laba rugi adalah salah satu dari laporan keuangan yang memiliki peran penting dalam menyediakan informasi keuangan mengenai perkembangan usaha atas perolehan keuntungan maupun kerugian suatu entitas. Penyajian informasi yang berkualitas pada suatu laporan laba rugi dipengaruhi dari bagaimana perlakuan akuntansi atas pendapatannya. Perlakuan akuntansi atas pendapatan tersebut harus didasari oleh aturan Standar Akuntansi Keuangan (SAK) yang berlaku di Indonesia, salah satunya adalah Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP). SAK ETAP merupakan standar yang ditunjukkan untuk suatu badan yang tidak memiliki akuntabilitas publik signifikan.

Perumda Aneka Usaha Kuningan (PDAU) merupakan perusahaan tanpa akuntabilitas publik yang menggunakan SAK ETAP dalam pengakuan atas pendapatan dan penyajian laporan keuangannya. PDAU merupakan salah satu perusahaan daerah yang mengelola potensi sumber daya kekayaan daerah dimana hal tersebut merupakan sumber utama pendapatan yang diperoleh PDAU terkait dalam meningkatkan potensi Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Kuningan. Pengakuan pendapatan pada PDAU diakui berdasarkan metode *accrual basis*, artinya perusahaan mengakui pendapatan pada saat terjadinya transaksi meskipun pendapatan belum diterima secara tunai. Pencatatan pendapatan pada PDAU dilakukan seminggu sekali. Pendapatan direkap terlebih dahulu ke dalam buku pembantu yang berisi mengenai rincian pendapatan dari objek wisata, kemudian setelah adanya penyeteroran kas baru dilakukan penjurnalan dan pengakuan atas pendapatan yang diperoleh.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui kebijakan akuntansi atas pendapatan pada Perumda Aneka Usaha Kuningan (PDAU) dan menganalisis kesesuaian perlakuan akuntansi atas pendapatan pada PDAU berdasarkan SAK ETAP. Hal tersebut dikaji dengan metode Praktik Kerja Lapangan (PKL) yaitu melalui observasi langsung ke lapangan, wawancara dengan mengajukan serangkaian pertanyaan tentang kebijakan akuntansi perusahaan kepada bagian keuangan dan studi dokumen berupa laporan keuangan yang dibutuhkan dalam pembuatan laporan tugas akhir. PKL dilaksanakan di PDAU selama dua bulan dimulai dari tanggal 8 Februari 2021 sampai dengan 3 April 2021.

Kata Kunci: Perlakuan akuntansi, pendapatan, pengakuan, pengukuran, penyajian, SAK ETAP

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.